

El Abattoir

Autor AGRAMAR

miércoles, 25 de noviembre de 2009

Los Eldar conocían bajo el sobrenombre de Cosechadoras de Mundos estos descomunales creaciones necronas ,más un edificio móvil que un vehículo armado.Han sido la destrucción de muchos mundos y civilizaciones. Durante muchas veces, en las eras antiguas ,esta pequeña pirámide escalonada y pesadamente artillada, fue usado cuando las razas de esclavos no podían ser transportadas a los templos de los C'tan para ser sacrificados. A diferencia de la mayor parte de unidades y vehículos Necrones , el Abattoir(literalmente,el Matadero) no tiene capacidades físicas, y tiene que ser traído a un mundo objetivo siendo desplegado sobre una localización concreta . Esto generalmente es hecho rápidamente con alguna nave necrona especial para despliegues precisos,como la nave Cosechadora de Clase Guadaña. Una vez sobre la superficie del planeta objetivo usará como medios motrices unos tentáculos serpenteantes que son desplegados de sus subpirámides condensadoras.

Como la mayor parte de unidades Necrones el Abattoir hace uso de abundante armamento pesado Gauss, aunque sus armas son sin embargo de fuerza mucho mayor. No sólo destruye a sus enemigos y sirve de altar masivo de sacrificios a sus víctimas, también la cosecha su dolor y miedo en ese momento de muerte, creando y almacenando una fuente de sustento para los C'tan. Además de estas armas,posee incontables enjambres de escarabajos que además de usarse como arma ofensiva/defensiva sirven para el mantenimiento de la estructura.

Sacado del lexicanum.Traducido y adaptado por Me